



8 Pièces

200 m²

Réf. P06-341C

1 850 000 €

Paris 20^{Eme}

Maison à vendre (75020)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison de ville familiale - Paris 20ème - La campagne à Paris Au sein du quartier résidentiel de la Campagne à Paris, maison des années 1930 d'une surface totale de 200m² (174 m² de surface utile) sur 5 niveaux avec une terrasse de 28 m². Le rez-de-chaussée donnant accès à la terrasse comprend : une entrée, une chambre, une salle d'eau, des WC séparés, un garage et une buanderie. Le premier étage, dédié à la réception, présente un vaste espace de vie lumineux et traversant ouvrant sur une cuisine ouverte aménagée et équipée. Au 2ème étage, se trouve l'espace nuit comprenant trois chambres dont ...

Family town house - Paris 20th. - La Campagne à Paris In the heart of the residential area of La Campagne in Paris, we propose you a house from the 1930's with a total surface of 200 smq (174 sqm of useful surface) on 5 levels with a terrace of 28 sqm. The first floor giving access to the terrace is composed of an entrance, a bedroom, a shower room and separate toilets, a garage and a laundry room. The second floor, dedicated to the reception, presents a vast luminous and crossing living space opening on an open kitchen entirely fitted out and equipped. On the second floor, there is the night ...

PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

